



Schale oder Rohr

"Wenn du vernünftig bist, erweise dich als Schale und nicht als Leitungsrohr, das gleichzeitig empfängt und weitergibt, während die Schale wartet, bis sie gefüllt ist. Die Schale gibt weiter, was bei ihr überfliesst, ohne eigenen Schaden zu nehmen."

Der Heilige Bernhard von Clairvaux (+ 1153) lädt uns in dieser Woche ein, Schale zu sein ...
Gottes Liebe zu empfangen auch für uns zu nutzen ...
Das, was überfliesst, dürfen wir weiterschenken. Gott gibt genug, damit auch für andere bleibt. Also sei eine Schale und kein Leitungsrohr.